

Fecha Sección Página 06.11.2009 Primera-Estados 18

Incomunicadas 55 comunidades en dos estados

Aíslan a poblados lluvias en el Golfo

Reportan en Tabasco79 mil damnificados

y otros 6 mil

en Veracruz

Lev García y Carlos Marí

CORRESPONSALES

La fuertes lluvias y las inundaciones ocasionadas por el frente frío número 9 han dejado incomunicadas a por lo menos 55 comunidades de Veracruz y Tabasco.

En el sur de Veracruz, suman 6 mil los afectados por las <mark>lluvias</mark>

de los últimos días y se reportan al menos 40 comunidades rurales incomunicadas, informó la Secretaría de Protección Civil del

Los municipios afectados son Las Choapas y <mark>Agua</mark> Dulce, en donde se contabilizan mil 500 viviendas afectadas.

"En Las Choapas tenemos on-

ce colonias afectadas y 40 comunidades incomunicadas a las que se envió apoyo a través de un operativo que se implementó con 28 lanchas", dijo la secretaria de Protección Civil, Silvia Domínguez.

En Agua Dulce se habilitaron dos albergues y se tienen más de cinco mil afectados, además de que se mantiene el estado de alerta roja debido a que continúan las lluvias asociadas con el frente

frío número nueve que se mantiene estacionado sobre el sur de Veracruz.

"Tenemos dos albergues habilitados y alrededor de cinco mil

afectados y seguimos en alerta", dijo el Alcalde de Agua Dulce, Vicente Escalante.

Por su parte, el Gobierno del Estado emitió alerta preventiva en un total de 36 municipios, incluidos Las Choapas y Agua Dulce, que se encuentran en alerta roja, debido a que se prevé que permanezcan las Iluvias y se registren nuevas inundaciones, además de que se esperan vientos de hasta 100 kilómetros por hora en la costa y oleaje de entre 3 y 5 metros.

El temporal también afectará a las zonas montañosas en donde se pronostican rachas de viento de hasta 60 kilómetros por hora, neblina, descenso de temperatura y no se descartan heladas, por lo que las autoridades pidieron a la población y a los sistemas locales de Protección Civil mantenerse atentos a avisos que pudieran emitir en caso de contingencia.

En Tabasco, los municipios de Huimanguillo y Cárdenas son los más afectados por la creciente desatada por el frente frío número 9, hay 15 comunidades con miles de damnificados incomu-

nicados

El Gobernador priista Andrés Granier informó que el número de damnificados ascendió a 79 mil 236 y remarcó que la alerta se mantiene para los municipios de la región de la Chontalpa que ha sido la principal afectada.

Al encabezar anoche la reunión de la Comisión de Fenómenos Hidrometeorológicos, el Mandatario estatal indicó que a los Municipios de Cárdenas y Huimanguillo se sumaron también localidades afectadas de Comalcalco, Cunduacán y Paraíso, para hacer un total de 151 comunidades.

Todavía el martes pasado,

Granier había reportado una cifra de afectados de 44 mil en 91 poblados.

El Mandatario reportó, además, su primer balance de daños provocados por este frente frío. En el campo, indicó que han resultado siniestradas 24 mil 225 hectáreas de cultivos, de las cuales 5 mil 830 están en la zona del

Plan Chontalpa; y en negocios, unas 500 empresas, tan sólo en el Municipio de Cárdenas, han registrado pérdidas de más de 10 millones de pesos.

Andrés Granier también indicó que el temporal ha ocasionado daños a varias carreteras, entre ellas la Autopista Villahermosa-Coatzacoalcos.



Página 1 de 2 \$ 51156.00 Tam: 588 cm2 CORRECTOR 2



Fecha	Sección	Página
06.11.2009	Primera-Estados	18



EL EDÉN BAJO EL AGUA. Las viviendas del poblado de Huapacal, en el Municipio de Huimanguillo, se encuentran inundadas por el desborde del río Zanapa. El nivel del agua subió a más de metro y medio de altura.



> La única manera de llegar a varias comunidades de Huimanguillo y Cárdenas es por medio de lanchas.